



## Revista Summa reconoce a líderes Progreso entre los Ejecutivos más Éticos de Centroamérica y República Dominicana en 2025.



## El Impacto del Etanol en la Movilidad y la Industria

## Calzado Cobán eleva su legado inaugura tienda renovada en Portales



## Líderes de Progreso destacan entre los Ejecutivos Más Éticos de la región 2025



Stephanie Melville, José Raúl González y José Miguel Torrebiarte fueron reconocidos por la Revista Summa como tres de los Ejecutivos más Éticos de la región 2025.

En un contexto global donde la ética empresarial se ha vuelto más que una virtud: una necesidad, tres líderes de Progreso han sido reconocidos por la **Revista Summa** como parte de la lista de Ejecutivos con Mejor Ética Profesional 2025.

Stephanie Melville, directora regional de Asuntos Corporativos; José Raúl González, CEO de Progreso; y José Miguel Torrebiarte, presidente del Consejo de Administración, fueron seleccionados entre miles de altos ejecutivos por su conducta ejemplar, liderazgo íntegro y coherencia entre el decir y el hacer.

Este reconocimiento no surge por casualidad. En Progreso, la ética es un pilar de su cultura organizacional, impulsada no solo por códigos y capacitaciones, sino por una forma auténtica de liderar.

La compañía apuesta por entornos donde se comparten buenas prácticas, se reconocen acciones éticas y se fomenta el diálogo honesto. En este ecosistema, los líderes predicán con el ejemplo.

La Revista Summa llevó a cabo un sondeo entre **2,000 altos ejecutivos de Centroamérica y República Dominicana**, quienes nominaron a los líderes que consideran referentes éticos en sus sectores.



### Los Ejecutivos Más Éticos

La elección de estos tres ejecutivos refleja no solo su prestigio, sino también la confianza que el entorno empresarial deposita en su integridad.

Un respaldo adicional a este compromiso es la obtención por parte de Progreso de certificaciones internacionales clave, como la ISO 37001:2016 – Sistema de Gestión Antisoborno, que acredita los mecanismos internos implementados por la compañía para prevenir, detectar y responder ante posibles actos de corrupción.

Esta certificación garantiza una gestión ética y transparente en todas las operaciones y demuestra que en Progreso la ética no solo se enuncia, sino que se verifica.

Ser reconocidos como líderes éticos no solo refuerza la reputación de Progreso, sino que consolida su propósito: construir juntos el país donde todos queremos vivir, basados en principios firmes y visión de largo plazo.

La ética, cuando se vive en cada decisión, es el verdadero diferenciador empresarial.

## Calzado Cobán eleva su legado: inaugura tienda renovada en C.C. Portales



- **Calzado Cobán remodela su tienda en Portales, ofreciendo una fusión de diseño renovado, productos innovadores y estilos modernos que garantizan la mejor calidad para quienes buscan elevar su estilo y confort**

- **La tienda remodelada ofrece una amplia variedad de calzado, con estilos que solo están disponibles en Calzado Cobán**

- **Grupo Cobán reafirma su compromiso con el desarrollo local, brindando a los guatemaltecos las mejores opciones en calzado.**

Calzado Cobán, un ícono de la industria del calzado guatemalteco desde 1914, reafirma su liderazgo en el mundo del calzado con la remodelación de su tienda en Centro Comercial Portales, zona 17. Este nuevo espacio combina diseño moderno, innovación y atención personalizada para ofrecer una experiencia de compra excepcional. Los clientes podrán disfrutar de un concepto renovado, incluyendo marcas exclusivas, como la reconocida Kenneth Cole®.

Estilo y funcionalidad en cada paso

Calzado Cobán ha introducido en sus tiendas un innovador concepto de «moda utilitaria», diseñado para satisfacer las necesidades de los clientes que buscan elevar su estilo sin sacrificar la comodidad y la funcionalidad. “Nos hemos enfocado en garantizar que cada par de zapatos no solo sea una declaración de moda, sino también una solución práctica para el día a día”, explicó César Lima, Gerente Comercial de Grupo Cobán.

La tienda remodelada ofrece una amplia variedad de calzado, con estilos que solo están disponibles en Calzado Cobán. Además, se incorpora la prestigiosa marca Kenneth Cole®, reconocida por su estilo moderno y elegante que fusiona lo clásico con lo contemporáneo.

La tienda en Portales ha sido diseñada para ofrecer una experiencia de compra única, con un enfoque en la atención personalizada y un ambiente que invita a los clientes a encontrar el producto ideal según su estilo, actividad o necesidad. El equipo de Calzado Cobán estará a cargo de brindar un servicio cálido y profesional, asegurando que cada visita sea memorable.



## Cámara Guatemalteca de la Industria de la Construcción realizará feria de empleo con más 5,000 empleos



El próximo sábado 17 de mayo se llevará a cabo la Feria de Empleo CGC 2025 en la Plaza de la Constitución, una iniciativa liderada por la Cámara Guatemalteca de la Industria de la Construcción que busca acercar cientos de oportunidades laborales a los guatemaltecos, en uno de los sectores con mayor capacidad de absorción de mano de obra y de impacto en el crecimiento económico nacional.

Esta iniciativa responde a la importancia estratégica del sector construcción en Guatemala. Se trata de una de las industrias que más empleo genera y que mantiene una alta demanda de trabajadores. Su potencial de crecimiento es enorme, especialmente si se eliminan obstáculos como la tramitología. Además, su carácter transversal la convierte en pilar de toda la economía: ningún sector productivo crece sin construcción. Por ello, acercar estas oportunidades laborales a la población no solo responde a una necesidad social, sino que también contribuye directamente a la reactivación económica del país.

La Feria de Empleo CGC 2025 cobra especial relevancia. Se estiman más de 5,000 plazas laborales disponibles en trabajos como albañilería, carpintería, tabla yeso, electricidad, plomería, pintura, operación de maquinaria y más. Se espera la participación de más de 2,000 personas, que también podrán acceder a talleres, conferencias y espacios de formación diseñados para apoyar su integración al mercado laboral.

Con esta iniciativa, la Cámara Guatemalteca de la Industria de la Construcción reafirma su papel como líder en la construcción de oportunidades y como un actor clave en la promoción de soluciones integrales que respondan a los grandes retos del país.

## La Fundación Paiz anunció a los artistas que participarán en la 24ª edición de la Bienal de Arte Paiz

La Fundación Paiz para la Educación y la Cultura se complace en anunciar el listado preliminar de participantes en la 24ª edición de la Bienal Arte Paiz, titulada El árbol del mundo. Bajo la curaduría del renombrado crítico y curador Eugenio Viola, Director Artístico del MAMBO (Museo de Arte Moderno de Bogotá), esta edición reúne a destacados artistas guatemaltecos e internacionales, de diversas generaciones. Con una mirada crítica y transformadora, sus obras confrontan las heridas del presente, destacando la interconexión de la sociedad, donde las tensiones en una parte reverberan en el conjunto.

El árbol del mundo se concibe como un proyecto polifónico que interactúa con el ecosistema artístico de Guatemala y Mesoamérica, reafirmando el poder del arte para conectar universos distantes. En un contexto global marcado por tensiones y conflictos, esta bienal se erige como un símbolo del potencial del arte para cultivar la comprensión, celebrar la diversidad y promover la unidad e inclusión.

El árbol del mundo se concibe como un proyecto polifónico que interactúa con el ecosistema artístico de Guatemala y Mesoamérica, reafirmando el poder del arte para conectar universos distantes. En un contexto global marcado por tensiones y conflictos, esta bienal se erige como un símbolo del potencial del arte para cultivar la comprensión, celebrar la diversidad y promover la unidad e inclusión.



La 24ª Bienal Arte Paiz presenta una selección contundente de artistas internacionales cuyas prácticas artísticas abordan contextos sociales, políticos, ancestrales, espirituales y ambientales desde múltiples perspectivas. El árbol del mundo promueve la empatía dentro de la compleja red de idiomas, religiones, culturas e historias que definen nuestra sociedad globalizada, impulsando nuevos modelos de convivencia y transformación a través del arte.

La 24ª Bienal Arte Paiz consolida su papel de referente cultural en Mesoamérica y en el escenario internacional, reafirmando el compromiso de la Fundación Paiz con el arte como motor de reflexión y transformación. Esta edición evidencia la coherencia y continuidad de una visión que, a lo largo de su historia, ha impulsado diálogos críticos y conexiones culturales profundas, proyectando a la Bienal como un espacio de cambio y relevancia global.

## El Impacto del Etanol en la Movilidad y la Industria

Con el propósito de fomentar una conversación abierta, informada y responsable sobre la Ley de Alcohol Carburante y su reglamento, se llevó a cabo el panel titulado "El Impacto del Etanol en la Movilidad y la Industria". Este evento fue organizado por la Asociación de Importadores y Distribuidores de Vehículos Automotores (AIDVA), la Asociación de Importadores de Motocicletas (ASIM) y la Asociación Guatemalteca de Expendedores de Gasolina (AGEG).

Los expertos coincidieron en la necesidad de una transición gradual y transparente, sin imposiciones obligatorias, en la implementación de la Ley de Alcohol Carburante, destacando los siguientes puntos críticos:

- Viabilidad del cronograma: se enfatizó que el cronograma actual para la implementación del etanol es inviable. Se requiere un diálogo genuino entre todos los sectores para establecer un plan realista y ajustado a las necesidades del país.
- Certeza jurídica: la falta de certeza jurídica ha impedido la inversión necesaria en infraestructura y cadena de suministro. Es fundamental establecer un marco legal claro y estable que fomente la confianza y la inversión a largo plazo.
- Libertad de mercado y elección del consumidor: se debe garantizar la libertad de mercado y de elección para los consumidores, permitiéndoles optar por la opción que mejor se adapte a sus necesidades y vehículos. Evitar barreras no arancelarias que restrinjan la competencia.



- Información transparente al consumidor: es crucial brindar información clara y precisa sobre los beneficios y riesgos del etanol, para que los consumidores puedan decidir con base en información clara.
- No obligatoriedad: se enfatizó la importancia de evitar la obligatoriedad en el uso del etanol, respetando la libertad de elección del consumidor y la viabilidad económica de los diferentes sectores.

A lo largo del panel, se abordaron diversos puntos de vista sobre los posibles efectos de la Ley de Alcohol Carburante y su reglamento, presentando datos y casos internacionales que ayudaron a aclarar dudas y anticipar posibles desafíos en el contexto guatemalteco.